

les grandes penes de l'aile et les épaules bleues; les flancs et le dessous du haut de l'aile d'un rouge éclatant; les penes des ailes et de la queue sont doublées de brun. Il a quinze pouces de longueur. Edwards le dit un des plus rares : on le trouve aux Moluques et à la nouvelle Guinée, d'où il nous a été envoyé.

### LE PERROQUET VARIÉ.

Troisième espèce.

Ce perroquet est le même que le *psittacus elegans* de Clusius et le *perroquet à tête de faucon* d'Edwards. Il est de la grosseur d'un pigeon. Les plumes du tour du cou qu'il relève dans la colère, mais qui sont exagérées dans la figure de Clusius, sont de couleur pourprée, bordées de bleu; la tête est couverte de plumes mêlées par traits de brun et de blanc comme le plumage d'un oiseau de proie; et c'est